
５ １５番  西 岡  克 之  議員 

 

① ごみ行政について 

本町では粗大ごみは今まで町の費用によって無償で処理されてきましたが、新年

度から有償となることで、いくつか考慮すべきことが出てくると考えます。そこ

で、想定される諸問題をいくつか質問したいと思います。 

（１）広報などで告知済と思いますが、まず粗大ごみの排出までの流れをお示しく

ださい。また、粗大ごみの定義（容積、長さ、重量など）についても質問しま

す。 

（２）粗大ごみを出す時には自宅の前まで、玄関などに置いておかなければならな

いと思いますが、集合住宅（マンション、アパート）などで玄関にスペースが

ない、もしくは共用である所はどのようにすれば良いでしょうか。 

（３）高齢者の一人暮らしなど、非力で粗大ごみを搬出できない方はどうすればよ

いでしょうか。 

（４）処理券を記入して提出することになると思いますが、処理券は役場まで、ま

たは最寄りの町指定の施設まで取りに行かなければならないと思います。高齢

者、社会的弱者の方にはかなりの負担になると思いますが、この点について質

問します。 

（５）社会的弱者の方への料金の軽減措置などについて質問します。 

（６）有償化で不法投棄が増加する可能性が考えられますが、対策について質問し

ます。 

（７）紙ごみ回収についても、今までと違う回収方法になると聞いております。各

家庭からの排出方法などについて詳しくお示しください。 

 

② 特定健診について 

現在特定健診が行われるようになって数年が経過します。私も健康指導で係の方

から適切な指導をいただき、また医療機関などの指導で数値が改善し、非常に嬉し

く思っています。 

現在までの特定健診の実績などについてお尋ねします。 

 


